Communiqué de presse

Vendredi 23 juillet 2021



DECES DE JEAN-PIERRE JAUSSAUD

Le pilote automobile français Jean-Pierre JAUSSAUD, né le 3 juin 1937 à Caen, est décédé hier, jeudi 22 juillet 2021.

Grand champion automobile, il a remporté à deux reprises les 24 heures du Mans, en 1978 et en 1980.

C'est sur les pistes de l'aéroport de Caen-Carpiquet qu'il a fait ses débuts au volant d'une voiture, puis sur le Circuit de la Prairie, à Caen, qui était renommé dans les années 1950.

Pendant sa carrière sportive, il a roulé pour les plus grandes écuries et a performé sur des courses mondialement connues comme le rallye Paris-Dakar.

« Jean-Pierre JAUSSAUD était une figure du sport qui a porté haut les couleurs de notre territoire tout au long de la carrière, j'adresse mes plus sincères condoléances à son épouse ainsi qu'à ses proches dans cette épreuve ».

Joël BRUNEAU, Président de la Communauté urbaine Caen la mer et Maire de Caen

CONTACT PRESSE:

Service communication Caen la mer 02 14 37 29 51 s.laulhe@caenlamer.fr

caenlamer.fr

